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総合政策委員会 

 

自由民主党 帆 足 和 之 （１０分） 
 
１ 市税以外の自主財源の確保について 
  未利用市有地の売却も含めた有効活用策について 

 
  未利用市保有地の売却可能地と売却状況について 

 
   貸付可能物件について 
 
   市役所駐車場の有料化について 
 
２ 雇用対策と融資制度について 
  埼玉県の基金を活用した雇用対策の推進による各事業の雇用状況と進捗

状況について 
 
  市内倒産件数（震災被害によるもの含む）について 

 
   中小企業向け融資制度の発生状況について 
 
 

自由民主党 新 藤 信 夫 （１５分） 
 
１ 防災対策について 
  防災訓練について 
 ① 避難所訓練の効果について 
 
 ② 帰宅困難者対応訓練の効果について 
 
 ③ 防災訓練参加者を増やすための方策について 

 
  災害用備蓄品について 

  ① 防災倉庫の管理について 
 
  ② 地域の状況に合った備蓄品の選定について 
 
   自主防災組織について 
  ① 組織率向上の取り組みについて 
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総合政策委員会 

 

 
  ② 自治会以外の組織立ち上げについて 
 
  ③ 消防団との連携について 
 
  ハザードマップについて 
 ① 洪水、地震、液状化等の公表されているマップによる市民意識変化は

どのようなものか 
 
 ② ハザードマップの見直しについて 
 
 ③ 土砂災害危険地域の公開について 
 
  防災無線の拡充について 
 ① 難聴区域解消への取り組みについて 
 
 ② デジタル化の進捗と防災無線の増設について 
 
 ③ 移動系無線の普及について 

 
 

自由民主党 関 根 信 明 （１５分） 
 
１ 本市の観光政策について 
  本市の観光政策の現状分析について 

  ① ここ３年間の観光客数とその内訳について 
 
  ② 観光客の傾向について 
 
  ③ 宿泊施設、会議場の現状と他政令市の現況について 
 
  ④ コンベンションビューロー、会議所他機関との連携状況 
 
  ⑤ 本市の観光と経済効果の連動について 
 
  観光客の誘導策について 

  ① 都市間、政令市間の連携について 
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総合政策委員会 

 

  ② 全国に発信するまつりの誘導について 
 
  ③ 新幹線５路線「大宮駅」への誘導について 
 
  ④ 今後の観光政策の展開について 
 
 

民 主 党 浜 口 健 司 （１５分） 
 
１ さいたま市の観光客の誘致の具体策について 
  さいたま市の観光客数の過去５年間の推移と他政令市比較について 

 
  今後のさいたま市の観光客誘致のビジョンについて 

 
  今後のさいたま市の観光客誘致のイベントの予定について 
 
  今後のさいたま市の観光客数の具体的目標について 

 
２ 自治基本条例について 
  今までの自治基本条例の市民への告知活動について 
 
  市民の自治基本条例の反対意見への市の認知状況について 
 
  今後の市民へのアプローチ方について 

 
３ 選挙管理体制について 
  さいたま市で行われた各選挙の過去３回の投票率について 

 
   今後の投票率アップに向けたさいたま市の取り組みについて 
 
 

民 主 党 三 神 尊 志 （１５分） 
 
１ 東日本大震災による被災地・被災者支援について 
  これまでの実績について 

 
  効果、評価について 
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総合政策委員会 

 

 
   今後の見通しについて 
 
２ ＰＤＣＡサイクルによる新年度予算編成について 
  事業の評価手法について 
 
  評価の予算への反映について 
 
  今後の見通しについて 

 
 

公 明 党 神 坂 達 成 （１０分） 
 
１ 地元ＦＭ局ＮＡＣＫ５との災害協定締結について 
  災害協定締結の必要性の認識について 

 
  災害協定締結の展望について 

 
２ 就職支援サイトを活用した市内企業と雇用のマッチング推進について 
  新卒学生就職支援について 
 
  アルバイト・非正規雇用支援について 

 
 

公 明 党 高 橋 勝 頼 （２０分） 
 
１ Ｊ－ＡＬＡＲＴ緊急地震速報について 
  緊急地震速報配信の周知方法 

 
  防災放送確認ダイヤル 

 
２ 水防体制について 
  水防計画について 
 

   洪水予報・水防警報・避難勧告の発表体制 

 

   水防管理団体相互間の協力応援体制 
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総合政策委員会 

 

 

   水害想定地区への水防倉庫／資機材配備状況 

 

   河川流域地域での定期的な水防訓練実施 
 
３ 業務継続計画の策定について 
  地震災害に対する業務継続計画策定 
 

４ 広報情報体制について 
  行政間の情報収集伝達について 
 ① 移動系防災行政無線（デジタル化）の運用訓練 
   
 ② 移動系防災行政無線を補完する代替回線の確保 
 
 ③ アマチュア無線等との災害協定・訓練実施状況 
 
 ④ 臨時災害放送局の開局準備 
 

   市民向け広報体制について 
  ① 災害時広報取扱いに関する規定／マニュアルの作成 
 
  ② 公共施設への災害情報掲示板の設置 
 
  ③ ソーシャルメディア（ＳＮＳ）の積極的活用 
 
   ④ エリアメールの導入 
 
５ 被災状況の把握について 
   被災状況の把握報告体制の現状 

 
    情報収集のためのバイク隊の編成 
 
    郵便局・運送事業者・バイク愛好団体等との災害情報提供協定 
 
    市民からの情報収集体制について 
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総合政策委員会 

 

日本共産党 神 田  義 行 （１０分） 
 
１ 農作物の放射能汚染対策について 
  市内農産物の放射能汚染の調査について 

 
  上記の結果の公表について 
 
  市の独自の放射能汚染調査について 

 
２ ＰＦＩ事業の検証について 
  本市のＰＦＩ事業の検証を実施すべき 
 
  本市のＰＦＩ事業でのＶＦＭの算定は適正なのか。コスト削減率、割引

率はどうなっているのか 
 
  事業を再評価し、ＰＦＩからの撤退こそ必要と考えるが 

 
 

改革フォーラム 添野 ふみ子（１０分）
 
１ 市民の安心・安全を守るために 
  避難場所の運営について 
① 避難場所運営委員会の活性化について 
 
② 行政の関わり方について 

 
③ 備蓄の状況と活用について 

 
  東日本大震災、原発事故による市外避難者の受け入れと支援のあり方に

ついて 
① 避難者の状況把握と支援について 
 
② 部局横断の体制構築が必要ではないか 

 
   放射能対策について 

① 現状における課題について 
 

6



総合政策委員会 

 

② 被曝を減らすための総合的取り組みについて 
 
２ 一職員一改善提案制度について 
  導入以降の取り組み状況について 
 
  他自治体との連携について 
 
  今後の取り組みについて 
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文教委員会 

 

自由民主党 武 笠 光 明 （１５分） 
 
１ 教科書採択について 
  採択制度について 
① 頻度について 
 

  ② 採択制度の仕組みについて 
 
  ③ 各調査専門委員会の役割と選出方法について 
 
  教育委員会議では、報告された調査結果をどのように教科書決定に 
反映されるのか 

 
  本年度の中学校教科書決定の経緯と結果について 

 

  専門委員会で推薦された教科書が採択されなかった教科書があるか。 

 また、その理由はなにか 

 

  自ら作った制度、つまり現場の声をまとめるための専門委員会の意見を 

尊重していないのではないか 

 

  新聞報道にもあるが、現場の不満にどのように対応するつもりなのか 

 

  信頼関係について 

 

 

自由民主党 島 崎 豊 （１０分） 
 
１ 芸術分野など、文化の担い手となるべく、子どもの個性を伸ばすために、 
どのようなカリキュラムをとっているのか 
  さいたま市文化都市創造条例の骨子案が示されたが、まず学校教育のな

かで、子どもの個性を伸ばすための、自由で幅広いカリキュラムが必要と

考える。スポーツや芸術などの分野で、具体的にどのようなカリキュラム

があるのか 
 
２ 埼玉大学の産学官連携のなかで、とくに市内の小中学校との連携について 
   埼玉大学では産学官連携を進めているが、地域との連携が不十分な印象 
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文教委員会 

 

を受ける。たとえば、学生をグループリーダーとした市内の小中学校の児 
童との共同研究などについて、今後進める考えはあるのか 

 
 

民 主 党 高 野 秀 樹 （ ５分） 
 
１ 体育授業及び部活動における事故発生状況について 
  過去３年の件数について 

 
  事故の内容について 

 
２ 学校施設におけるＡＥＤ設置後の使用状況について 
  件数について 
 
  内容について 
 
 

民 主 党  西 山 幸 代 （１０分） 
 
１ チャレンジスクールについて 
  実施状況について 

 
  実施場所の運営状況について 
① 参加状況 
 
② 運営の主体について 

 
③ 安全管理員の確保について 

 
④ 運営上の問題点（現場の）と改善について 

 
   地域の実情に合わせた実施について 
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文教委員会 

 

 
民 主 党  原 田 健 太 （１５分） 

 
１ 来年度完全実施の中学校新学習指導要領について 
  前倒し実施について 

 
  来年度に向けて準備状況について 

 
２ 教員公募制について 
  成果について 

 
３ 教職員ＯＢの活用について 
   再雇用について 
 
   再雇用期間後のボランティアとしての活用について 
 
４ 履修漏れのチェックについて 
 
５ 歯科検診について 
   児童生徒の生活環境のチェックについて 
 
６ 理科支援員について 
   現状について 
 
   課題について 

 
 

公 明 党  松 下 壮 一 （１０分） 
 
１ 情報配信ＷＥＢシステムの構築について 
  学校の情報配信ＷＥＢシステムの状況について 

 
  災害時などの緊急連絡をおこなうための、ＷＥＢ（特にメール）を利用

した情報配信システムについての、さいたま市としての方針について 
 
２ 特別支援学級について 
  特別支援学級の教員の研修体制について 
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文教委員会 

 

 
  特別支援学級の教員の配置基準について 
 
  特別支援学級における児童、生徒への個別支援計画について 

 
３ 学校および給食の放射能測定への取り組みについて 
   学校での放射線量測定の取り組み状況について 
 
   学校給食での放射能測定の取り組み状況について 
 
   関係部局との連携による放射能測定の取り組みについて 

 
 

公 明 党  宮 沢 則 之 （１０分） 
 
１ 気象警報等を伴う登下校の体制について 
  警報、注意報時の登校の現状について 

 
  保護者等への通知方法について 

 
   市としての判断基準の明確化について 
 
２ 情報モラル教育の推進について 
  「携帯・インターネット安全教室」の実施状況・内容について 

 
  保護者に対する啓発活動の取り組みについて 
 

 
日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

 
１ 給食などについて 
  保護者の不安解消について 

 
  食材の放射能汚染対策について 

 
   水筒持参について 
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文教委員会 

 

２ 林間学校・修学旅行について 
  保護者の不安解消について 

 
３ 図書館について 
  南浦和図書館の職員配置について 

 
  図書の配置について 
 
 

改革フォーラム 土 井 裕 之 （２０分）
 
１ 栄小学校の損壊についての検証状況について 
 
２ 文科省検討会７月７日の緊急提言への対応について 

 
３ 武蔵浦和駅周辺再開発に係る通学区域について 
 
４ 教職員の精神疾患への対策について 
 
５ 「学校支援チーム」について 
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市民生活委員会 

 

自由民主党 萩 原 章 弘（４０分） 
 
１ 消防団の整備について 
  分団車庫等の整備について 
 
  震災による「共済金」掛け金、給付金への影響について 
 
  団員の報酬等の見直しについて 
 
  消防団に期待すること 

 
２ 新南区役所の整備について 
  新区役所の移転について 

 
  移転、庁舎運営の理念について 

 
  立地環境による影響について 
 

３ 自治会活動について 
  自治会館建設助成金について 
 
  自治会に何を期待しているのかについて 
 
  要望の受諾率と実現について 

 
４ スポーツ振興について 
   市民に適したスポーツについて 
 
 

民 主 党 池 田 麻 里（１０分）
 
１ 被災者避難先事務処理特例法にかかる対応状況について 
  対象者（被災者）の人数 
 
  さいたま市で実施している行政サービスを提供するにあたって、各課か

らデータ提供を求められた件数と、その内容 
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市民生活委員会 

 

  市内に居住する避難者のネットワーク形成について 
 
 

公 明 党 吉 田 一 志（２０分）
 
１ ＤＶ対策について 
  ＤＶ防止基本計画及び女性の相談窓口の周知について 
 
  相談窓口の増設と女性相談員の増員について 

 
  配偶者暴力相談支援センターの設置について 
 
  ＤＶの予防について 
 
  被害者の保護～自立支援までについて 

 
２ （仮称）岩槻人形会館建設について 
  市民への事業説明不足に対するこれまでの取り組みと市民の反応につい 
  て 

 
  関係部局との検討内容と成果について 
 
  岩槻まちづくり区民検討委員会と建設計画の関係性について 

 
 

日本共産党 加 川  義 光（１０分） 
 
１ 放射能汚染対策について 
  大気・土壌・水質等の放射能汚染を系統的に調査することについて 
 
  放射線量に関して、市独自基準を定めることについて 
 
  除染に関わる設備について 

 
２ 原発からの速やかな撤退、自然エネルギーの本格的導入について 
  共同通信アンケートへのさいたま市の回答について 
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市民生活委員会 

 

  自然エネルギーの推進について 
 
 

改革フォーラム 村 松  順 子（２０分） 
 
１ 公共施設の利用料金について 
  平準化するといっていたがいつから実施するのか 
 
  公開審議をふまえ、これからのさいたま市の方針 

  ① 駐車料金、プラザイースト、プラザウエスト、プラザノース、３施設

を比較した場合、６倍もちがう料金の不公平をいつまで放っておくのか 
 

② プラザイースト駐車料金１時間無料、１時間を過ぎると１時間目から

の料金となる。なぜこの料金体系になったのか。妥当性はあるのか。平

準化すると高くなるところがあるとも聞いたが、高すぎるところ、プラ

ザイーストを他と同じ料金に出来ないか 
（ⅰ）地下駐車場入口の料金設定を変更する費用はいくらかかるのか 
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保健福祉委員会 

 

自由民主党 霜 田 紀 子 （１０分） 
 
１ 高齢者施策について 
  地域包括支援センターについて 
① 地域包括支援センターが果たす役割について 
 
② 活動状況、問題と対策について 

 
  社会福祉協議会と高齢者福祉について 
① 地域の高齢者福祉の課題とは 
 
② 公的財源について 

 
  シルバー元気応援ショップについて 
① 現況と課題について 

 
 

民 主 党 小 川  寿 士 （２０分） 
 
１ ＨＴＬＶ－１対策について 
  妊婦のＨＴＬＶ－１抗体検査実施体制について 
 
  保健所における抗体検査体制について 
 
  相談支援（カウンセリング）体制について 
 
  医療体制の整備について（市立病院の対応） 
 
  埼玉県の対策協議会との連携について 
 

２ 障がい者施策について 
  障害者基本法の一部を改正する法律の公布・施行について（平成２３年

８月２日・内閣府政策統括官）通知への対応について 
 
  法第１４条関係について本市の現状について 
 
  本市における障がい者の家族介護の現状認識について 
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保健福祉委員会 

 

 
  肢体不自由者の短期入所施設のニーズ把握について 
 
  市内における利用可能な施設数、対象人数 
 
  利用対象者が市外の施設の利用を余儀なくされている現状に対する認識

について 
 
  市内における肢体不自由者の短期入所施設の整備について 
 

３ がん対策について 
   本市におけるがん患者の実情把握について 

 
  患者、家族への相談体制の充実 
 
  患者サロン（市立病院内）の設置について 
 
  市民のがん患者に対する緩和ケア、在宅療養の体制の現状について 
 
  がん対策推進委員会の設置について 

 
４ ひとり親家庭の在宅就業支援について 
   ひとり親家庭の就業支援の現状と実績について 
 
   ひとり親家庭にとって、在宅就業の効果について 
 
   ひとり親家庭等の在宅就業支援事業（安心子ども基金）について 
 
５ 母乳に含まれる放射線物質について 
   不安を持つ母親に対する相談・支援について 

 
 

公 明 党 武 山  広 道 （２０分） 
 
１ 障害者へのオムツ助成について 
  オムツを助成される対象の障害者について 
 
  過去２年間の関連予算に対する実績について 
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保健福祉委員会 

 

 
  基準額（公費負担額 12,000円／月）の根拠について 
 
  対象外の障害者へのオムツ助成について 
 

２ 保育園の空き状況公開ＷＥＢについて 
  空き状況の公開の目的について 
 
  ＷＥＢ内容の改善について 
 

３ さいたま市誰もが共に暮らすための障害者の権利の擁護等に関する条例に

ついて 
   改正障害者基本法に伴う本条例の追加箇所と改正前に既に本条例が先行

していた箇所について 
 

 

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 
 
１ 保育行政について 
  認可保育所での死亡事故について 
① 事故の概要と事故の調査結果について 

 
② 事故の再発防止策と情報の公開について 

 
  認可外保育施設（ナーサリールーム）での死亡事故について 
 ① 事故の原因究明について 
  
② 認可外保育施設の立入り調査のあり方について 

  
③ 指導、改善命令などのあり方について 

  
④ 行政処分について 
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保健福祉委員会 

 

 
日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

 
１ 障害者の施設等について 
  入所施設について 
 
  通所施設について 
 

２ 食品の放射能汚染と表示について 
  食品の放射能汚染の調査について 
 
  高すぎる日本の暫定基準値について 
 

３ 井戸水の放射能汚染について 
 
 

改革フォーラム 傳 田 ひろみ（１０分）
 
１ 動物行政について 
  「動物愛護ふれあいセンター」の災害時における対応について 
① ペットとともに市内に避難してきた方々への支援は 

 
② 市民団体との連携は 

 
③ 今後の災害時対応への取り組みは 

 
  生活衛生課及び「動物愛護ふれあいセンター」それぞれの役割と連携に

ついて 
 
  動物愛護推進協議会について 
① 協議会の位置づけと役割について 

 
② 要綱の一部改正について 

 
  動物愛護推進員事業について 
① 活動状況は 
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② 要領の一部改正について 
 

２ ノーマライゼーション条例について 
  体制の整備状況について 
① 市民が相互に意見を交換する場は（第７条） 

 
② 障害者の権利の擁護に関する委員会について（第１５条） 

 
③ 虐待に対応するための体制は 

 
  市民への周知について 
① 市報への掲載について 

 
② 市ホームページの活用について 

 
 

無 所 属  吉 田 一 郎 （１０分） 
 
１ ノーマライゼーション条例の違憲性について 
  ノーマライゼーション条例が日本国憲法第１９条等に抵触していること

について 
 

２ 医療体制について 
  社会保険大宮総合病院について 
 
  さいたま赤十字病院等について 

 
３ 食品の放射能検査について 
 

20



まちづくり委員会 

 

自由民主党 青 羽 健 仁（２５分） 
 
１ 浦和駅周辺まちづくりについて 
  東西地下通路について 
 
  高架下の利用の方向性について 
 
  西口周辺まちづくりビジョンについて 
 
  旧中山道沿線のまちづくりについて 
 
  東口駅前周辺のまちづくりについて 
 

 
自由民主党 江 原 大 輔（１５分） 

 
１ 江川土地区画整理事業の６６街区について 
  江川土地区画整理事業６６街区の取り組みを具体的にしてください 

 
２ 岩槻駅西口開発の進捗について 
   岩槻駅改修、平成２７年３月に工事完了と聞いておりますが、それに伴

う岩槻駅西口開発の完了までの計画と見通しを具体的にしてください 
 
３ 道路整備計画 岩槻中央線 渋江－南平野間について 
   （仮称）岩槻人形会館開設に伴い、渋江－南平野の道路整備の確認、又、

岩槻橋の耐震についてお伺いしたい 
 
 

民 主 党 高 柳 俊 哉 （１５分） 
 
１ 地域主権改革について 
  都市計画の区分区域決定などに係る権限委譲をどう受けとめているのか。

今後の取り組み予定は 
 
  その他、都市局、建設局所管事業における義務付け・枠付け見直しには

どのようなものがあるのか 
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２ 小水力発電事業推進について 
   白幡配水場と大宮配水場の発電所の違いは。設置にあたって埼玉県とは

どのような協議をおこなったのか 
 
   小水力発電の効果と課題は 
 
   今後の事業推進の予定は 
 
３ 水道事業の国際協力について 
   ラオスとの協力の経緯は 
 
   職員派遣、研修生はどんな活動をしているのか 
 
   国際協力の成果と課題、今後の取り組み予定は 
 
 

民 主 党  伊 藤 仕 （１５分） 
 
１ 市道１０５７７号線について（北区泰平小学校北側道路） 
  整備状況について 
 
  今後の整備スケジュールについて 
 
  整備にともなう周辺の住環境について 

 
２ 震災をうけて上加・中島踏切の整備について 
   踏切整備見通しについて 
 
   踏切整備後の該当道路の整備について 
 
３ ドッグラン構想について 
   阪本克己議員の過去の質問を受けてのその後 
 
４ 南平野区画整備事業について 
 
５ 公共（１、２級）基準点について 
   再測量について 
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６ 地質調査データについて 
 
７ 岩槻城址公園の橋について 
   改修について 
 
 

公 明 党 谷 中 信 人 （２０分） 
 
１ 市内を南北に縦断する幹線道路の維持管理について 
  安全性を確保するための考慮点について 
 
  道路の維持管理上、検討すべき課題について 

 
２ 市内公園の維持管理および今後の見通しについて 
   公園の巡回、点検項目について 
 
   駒場運動公園の周辺整備について 
 
３ 都市型水害の対策について 
   ゲリラ豪雨の被害地域について 
 
   今後のゲリラ豪雨対策について 
 
 

日本共産党 山城屋 せき（１０分） 
 
１ 交通行政について 
  コミュニティバスについて 
 
  検討委員会の答申等について 
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日本共産党 守谷 千津子（１０分） 
 
１ 別所沼の水質改善について 
  水質悪化、汚染はいつからおこっていたか状況を把握しているか 
 
  原因について 
 
  水質改善策について 

 
２ 南浦和駅バリアフリー化について 
   ６月定例会以降の進捗状況について 
 
   南浦和駅バリアフリー化に向けての市の計画はどうか 
 
 

改革フォーラム 細 沼 武 彦 （５分）
 
１ 第２産業道路未整備状況と課題解決について 
  ４車線化について、特に大和田地域の部分について 
 
  未買収地の進捗状況について 

 
２ 都市計画道路指扇宮ヶ谷塔線の見直しついて 
   大和田地区の見直し（第２産業道路から区役所通り）までの見直しにつ

いて 
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